

Le festival des [VIEILLES CHARRUES](http://www.vieillescharrues.asso.fr) (siège à Carhaix) a encore été un succès cette année. En effet, 250.000 festivaliers ont participé à l'évènement dont 202.000 entrées payantes. Il s'agissait de la 24ème édition. 22.000 billets ont été vendus la dernière semaine. 80 % des recettes proviennent des billets. L'édition 2015 a été marquée par l'absence d'argent sur le festival avec l'instauration du portefeuille connecté. Cela a fonctionné puisque plus de 200.000 litres de bière ont été vendus. Un projet est en cours pour proposer un festival des Vieilles Charrues à New York l'an prochain. www.vieillescharrues.asso.fr